
Conseil d'école de l’École de Violine de Clessé : Mardi 18 Juin 2019 
 

Présents : 

Éducation Nationale : Mme  GAILLARD (Directrice et enseignante) ; Mme HURY (enseignante) ; Mme GUICHARD (enseignante) ; Mme 

JENOT (enseignante) ; 

Municipalité : Mme SOULARD (adjointe à la municipalité de Clessé) ; Mme BLANCHARD (adjointe chargée aux affaires scolaires) ; 

Représentantes des parents d'élèves : Mme ROUX Sidonie, Mme ROUX Laëtitia, Mme PLAUD, Mme GUILLON ; 

Association des Parents d’Élèves : Mme AIGUILLON (présidente) ;   

Représentants des élèves : Gaspard COUTURIER, Charlotte POUSSARD ; Agathe GOULEAU 

Excusés : M. MIRVAL (Inspecteur de l’Éducation Nationale de la circonscription de  Bressuire) ; Mme FERCHAUD (conseillère pédagogique de la 

circonscription de Bressuire) ; Mme CREACH (enseignante, décharge de direction). 
 

Présidente de séance : Mme GAILLARD Isabelle   Secrétaires : Mme Valérie HURY et Mme Julie JENOT 
 

Effectifs rentrée 2019 – 2020 : 
TPS : 11 (en prévision) PS : 13     MS : 8  GS : 9     CP : 8            CE1 : 12         CE2 = 12          CM1 : 10        CM2 = 7  

soit un total de 90 élèves (avec les TPS) 
 

Dès que l'équipe pédagogique sera avisée du résultat de la carte scolaire pour la rentrée 2019 2020, les parents seront informés de la décision et de 

la répartition qui en découlera. 

Cependant, il est possible que M. l'Inspecteur de l'Education Nationale de Bressuire, soit présent le lundi 2 septembre 2019, le jour de la rentrée, 

pour vérifier les effectifs. 

Nous invitons donc, toutes les familles et élèves à être présents ce jour-là, ou de faire parvenir un courrier à Mme GAILLARD, Directrice de l’école, 

lui confirmant l'inscription de leur enfant pour l'année scolaire 2019 2020. 

Si vous connaissez des familles susceptibles d'inscrire leur enfant à l'école, merci de les encourager à prendre contact avec Mme GAILLARD par 

mail : ce.0790539G@ac-poitiers.fr (même pendant les vacances d'été). 

 

Parole aux délégués de classe de CM1 CM2. 

Les élèves remercient la municipalité pour : les séparations des toilettes, cependant elles ne sont pas suffisamment hautes pour certains, pour la 

poubelle dans les toilettes des grands,  pour  l'autorisation de creuser dans un coin de la cour, et pour l’aménagement de la bibliothèque. 

Ils demandent des bacs ou des étagères pour aménager le local des jeux de cour. Les enseignantes précises que c'est aux enfants de faire un effort 

pour bien les ranger. 

 

Activités pédagogiques et sorties scolaires : (de mai à juillet 2019) 

Les vendredis 3, 10, 17 mai et le 14 juin les élèves de maternelle ont fait école dehors ; 

Le 23 mai et le 27 juin, les GS/CP ont fait et feront école dehors avec les maternelles ; 

Le 28 mai, le 28 juin et le 5 juillet les élèves de maternelle ont participé ou  participeront à des ateliers cuisine ; 

Jeudi 2 Mai : les CM1 CM2 sont allés passer la journée  avec les 6e du collège de Moncoutant, dans le cadre du projet mené en commun sur Harry 

POTTER ; 

Lundi 13 mai et mardi 14 mai : les GS CP et les CE1 CE2 sont partis en classe de découverte au centre le Loup Garou de Lezay, pour deux jours et 

une nuit ; 

Mardi 4 Juin : les élèves de maternelle et les CM1 CM2 sont allés en sortie de fin d'année au Loup Garou de Lezay. 

Vendredi 7 juin : les GS/CP et les CE1/CE2 sont allés au cinéma « Le Stella » à Moncoutant, dans le cadre de leur projet : École et Cinéma. Ils ont 

pu visionner un film/documentaire intitulé : Bovines ou la vraie vie des vaches d'Emmanuel GRAS. 

Vendredi 14 juin : les CM1 CM2 ont participé à une rencontre sportive sur le thème du Foot Fauteuil. Cette animation avait  pour but d'initier les 

élèves au handicap. Merci à M. DAYAN pour l'organisation de cette matinée. Les maternelles ont profité de l'école  dehors pour venir observer 

et tester le foot fauteuil. 

Vendredi 14 Juin : l'école de Violine a ouvert  ses portes. De 17 h 00 à 18 h 00, les nouveaux élèves étaient accueillis et les parents pouvaient 

inscrire leur enfant. De 18 h 00 à 19 h 00, dans toutes les classes où les travaux des élèves étaient exposés.  

Lundi 17 Juin : matinée d'immersion pour les futures TPS et PS. Un atelier cuisine leur a été proposé ainsi qu’à leurs parents. 

Dimanche 23 juin : fête des écoles. Merci à l'Association des Parents d’Élèves pour la préparation, l'organisation. 

Lundi 24 juin : les élèves de maternelle et les GS/CP seront en rencontre USEP : le Printemps des Maternelles, avec deux classes de l'école de 

Chiché, à la salle des sports de Clessé ; 

Mardi 2 Juillet : l'ensemble des élèves de l'école fera classe dehors au plan d'eau de Clessé ; un pique-nique est aussi prévu. 

Jeudi 4 Juillet : les élèves de maternelles et les GS/CP seront en rencontre USEP à l'Espace Carmin de Clessé avec l'école de La Chapelle St 

Etienne. 

Vendredi 5 Juillet : ateliers du permis citoyen pour récompenser l'attitude citoyenne des élèves. 

 

 

mailto:ce.0709539G@ac-poitiers.fr


Vie de l'école : 

Le site internet : 
Les enseignantes rappellent aux parents que de nombreux articles sur  les différentes activités des classes,  sont en ligne sur le site internet de 

l'école, à l'adresse suivante : http://sitesecoles.ac-poitiers.fr/clesse/ 

Il ne faut pas hésiter à le consulter régulièrement. 

Portes-ouvertes : 

Le vendredi 14 juin, l'école de Violine a ouvert ses portes.  L'équipe enseignante est satisfaite de la visite de nombreuses familles et de nouveaux 

parents. 

Merci à l'APE pour le pot d'accueil apprécié de tous, ainsi qu’à la municipalité pour sa visite. 

Nouvelle bibliothèque : 

Comme évoqué lors du dernier conseil d'école, l'école de Violine s'est vu allouer une subvention de 2600 € pour acheter des livres pour la 

bibliothèque. (environ 300) 

Lors de la journée de la citoyenneté, la municipalité a organisé des ateliers pour peindre les palettes servant d'assises, ainsi que les murs de la 

bibliothèque.  De plus, elle a installé une étagère et des portes de placard, fabriqué des bacs pour mettre les livres et fourni la peinture pour les 

palettes et les murs. 

Les enseignantes remercient la municipalité et les agents communaux pour ces travaux. Elles remercient également les parents et les enfants 

volontaires lors de la journée citoyenne pour avoir effectué les travaux. 

La municipalité précise que le sol sera lui aussi certainement changé.. 
 

Sécurité : 
Le 1er exercice d'incendie a eu lieu le jeudi 27 septembre 2018. Le 2e exercice d'incendie a eu lieu le mardi 15 janvier 2019. 

Le 3e exercice d'incendie a eu lieu avant les vacances. 

Le 1er exercice d'intrusion  a eu lieu le mardi 2 octobre 2018. Le 2e exercice de confinement a eu lieu le mardi 22 janvier 2019. 
 

Demandes faites à la municipalité par l’équipe pédagogique : 

L’équipe pédagogique souhaiterait  pouvoir bénéficier de deux ATSEM,  pour la rentrée prochaine. 

En effet, il y a aura une classe de TPS, PS, MS et une autre avec des GS et... donc deux ATSEM sont vraiment nécessaires. 

La municipalité nous informe que le contrat aidé de Stacy BERNARD se termine en décembre 2019. Ce type de contrat n'existera plus. La mairie ne 

peut pas se prononcer et attend les directives du gouvernement. 
 

Parole donnée à la municipalité : 

La municipalité demande que Mme GAILLARD  transmette les inscriptions au fur et à mesure avec  les coordonnées des parents. Mme GAILLARD le 

fera avec l’accord des parents. 

La municipalité s’interroge sur la date des portes ouvertes, qui ont eu lieu le 14 juin dernier. En effet, certaines personnes trouvent que c’est tard 

dans l’année. Mme GAILLARD informe que la date a été fixée par l’équipe pédagogique en fonction des activités de l’école. 

Mme Soulard soumet l’idée d’un pot d'accueil pour le jour de la rentrée. Cette suggestion est à réfléchir avec l’ensemble des partenaires de l’école : 

la municipalité, l’APE et les enseignantes. 
 

Parole donnée aux représentants des parents d'élèves : 

- photographe : belles photos, mais quelques soucis pour commander sur internet. Mme GAILLARD invite les parents qui auront des difficultés à 

commander par internet l'année prochaine, à venir la rencontrer. Des parents l'ont fait cette année et nous avons pu trouver la solution. 

Pour certains parents la date est trop tardive. Lors de la réunion de rentrée un sondage a été effectué auprès des parents présents et cela ne 

semblait pas poser de problème.  

- Des parents s'interrogent sur la répartition de l'année prochaine. Il est encore trop tôt pour se prononcer, il faut attendre les résultats de la 

carte scolaire. Dès que les enseignantes seront avisées du résultat, les familles en seront informées. 

- Le prêt de livres instaurés par les enseignantes est une bonne idée. 

- Le séjour en classe de découvertes pour les GS CP et CE ainsi que le voyage de fin d'année pour les maternelles et les CM , au Loup Garou de Lezay, 

ont été appréciés par tous. (enfants, parents et enseignantes) 
 

Parole donnée à la présidente de l'APE : 

- Vente gâteaux Bijou : bonne action avec un résultat légèrement en hausse par rapport à l'année dernière. 
 

- Vente pizzas : pour une deuxième vente de l'année, ce fut une très belle opération. 
 

- Opération papier : la collecte est terminée. La benne devrait partir chez Véolia dans les prochains jours. Pour l'heure, nous ne pouvons pas dire 

combien de tonnes nous avons collecté (environ 40 palox), mais nous pouvons déjà être fiers de cette très belle opération.  Merci à tous ceux qui ont 

participé à cette collecte. 
 

Les commissions se sont déroulées dans une très bonne ambiance avec des personnes motivées et investies avec des nouveaux parents. 

Merci à tous les membres. 
 

La séance est levée à 20h45 
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